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白岩松将
解说奥运
开闭幕式

新京报讯 （记者孙
海光）6 月 23 日，白岩松
将前往曼彻斯特参加伦
敦奥运会火炬传递。据
白岩松介绍，他将在央视
新闻频道解说伦敦奥运
会开闭幕式，风格将是轻
松、开心的“白话版”。

昨天上午，可口可乐
在京举行伦敦奥运会火
炬手送行会，与白岩松一
同成为火炬手的还有音
乐人王力宏、“留住一桶
水 ”环 保 冠 军 周 慧 等 5
人。这是白岩松第3次参
加火炬传递。白岩松透
露他将在新闻频道解说
伦敦奥运会开闭幕式，

“这会是白话版的解说，
我希望做到轻松、松驰，这
里面有很多的玩笑，大家
可以开开心心地享受奥运
会开闭幕式。”

白岩松也谈及了欧
洲杯，“西班牙队很好。
在欧债危机情况下，现在
最新的段子是：不让德国
夺冠的话，他就不借钱给
你；不让希腊夺冠，他就
不还钱给你。”

新京报讯 （记者孙海
光）明天起，国羽将前往青岛
进行奥运前为期一个月的封
训。总教练李永波昨天表示
鉴于中国代表团要求，女单
奥运人选将在明天产生。谈
及名单，李永波称除了王仪
涵，其他3人都仍在考虑中。

结束印尼超级赛后，国
羽昨天回到北京，李永波称
印尼赛具有一定的参考价
值，“我们几个女单主力都去
了，也和奥运会几个主要对

手进行了较量。”李永波称队
员们发挥不是很理想，客观
条件是印尼的场地很难打，
风大球速快，队员发挥上受
到了限制。

谈及 4 名女单，李永波
肯定了李雪芮的发挥，尽管
后者在决赛中输给了内维
尔。“从场面上看，应该说李雪
芮的优势更大一些，正常李雪
芮是可以赢的，因为从比赛场
上较量对抗来看，可以看出人
的实力。”李永波认为李雪芮

对风的控制差了一点。
国羽 5 个单项，惟一没

有落听奥运席位的就是女
单，李永波称4选3的标准一
看对外战绩，二看近来的状
态。“可能王仪涵比较稳定一
点，其他 3 个人到底哪两个
人去我现在真的不能马上决
定，这个我们要很细致地去
研究一下。”李永波说。

教练组将开会对名单进
行开会研究，最终决定汪鑫、
李雪芮和王适娴谁能去伦敦。

明日定国羽女单奥运人选
李永波称，除王仪涵之外，其他两人选将从李雪芮、汪鑫、王适娴中产生

新京报讯 （记者孙海光）
羽毛球超级联赛运动员交流
会昨天在京举行，张楠、蒋燕
皎等 7 人被 6 家俱乐部摘
牌。值得一提的是，被江苏
队挂牌的世界冠军A级选手
蔡赟无人问津，这让李永波
很是疑惑。

今年的羽超联赛进行了
扩军，俱乐部从 8 家扩至 12
家。12 家俱乐部目前共注

册非交流队员 130 名。昨天
下午的交流会，共有 12 人被
挂牌。经过两轮摘牌，青岛
俱乐部摘走了洪炜和杜鹏
宇，广州粤羽摘走了郑波和
包宜鑫。另外，辽宁、湖北和
八一则分别摘得蒋燕皎、张
楠和刘小龙。

“我奇怪的是蔡赟居然
没有人摘，我想是不是大家
觉得他奥运会后是不是选择

不打了，我如果是俱乐部肯
定摘他。”李永波称蔡赟不光
男双好，混双技术也非常好，

“就是光打混双也很难有人
赢他。”

根据羽超规定，在 7 月
17 日之前，各俱乐部都可以
跟未摘牌队员进行接触。李
永波称蔡赟最终还是会参与
到联赛中的，不管是超级还
是甲级。

A级选手蔡赟无人问津
羽超联赛摘牌会，蒋燕皎等7人被摘

■ 羽超

王仪涵已锁定一个女单奥运名额，她将在伦敦向金牌
发起冲击。 图/Osports


